
鰊

ミにな りますけれ ども,適正な教室配置 とい う問題がありますので ,

全学挙げて,演習 Iを 同じ時間あるいは同じ曜 日で設置 します と大変

なことが起きますので。

バッティングが起きると。

はい,そ うしたガイ ドラインを作ってはどうかとか,そ うい う提案を,

全体的な形で運営するのが教務委員長です。

そ うすると,教務委員長 といつたら,大経大には 4学部あ りますよね。

は い 。

どこかの学部 と決まつてないんですか,特定の学部から選ばれるとい う。

わけではありません。

そ うすると,年度によつては,それぞれ教授の出身母体は替わるんですか。

はい,替わ ります。

原告代理人

外国書購読の件ですけども,原告を外そ うとした趣 旨は大学院の出題傾向に

かなった授業ができるようにとい うところなんですよね。現在はその後 どの

ように外国書購読のあ り方を変えたんですか。

今のところはまだ継続はしてます。

授業内容は基本的には変わらず。

は しヽ 。

原告の授業計画を検討する際のカ リキュラム検討委員会を開催する以前に ,

どなたかか ら,原告の特任教員の任用は,さ せるべきだ,あるいはさせるベ

きじゃない とか,そんな意見は聞いたことはありますか。

あ りません。

裁 判 官

カ リキュラム検討委員会の委員長をされてたとい うことなんですけれ ども,

今 もや られてるのか, どこかでやめられてるのか。

魃
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今はやつてません。

・いつまでやられてたんですか。

2013年 3′ 月末までになります。

カリキュラム検討委員会の構成員は8人 ということですけども,これは全員

経営学部の教員の方なんですか。

はい,そ うです。

その方は教授会のメンバーにも入るんですか。

は し` 。

カリキュラム検討委員会について,経営学部では規程がないという話なんで

すけども,これはほかの学部ではあるのに経営学部では設けてないのは何か

理由があるんですか。
｀

そこまでの支障が今までなかったからです。

特任教員に関する規程が途中で改定されてますけども,改定される前と改定

された後で,カ リキュラム検討委員会,あ るいはそれに限らず,任用手続に

おいて何か具体的に手続が変わったようなところはありますか。

ないと思います。

被告ら代理人

今の裁判所の質問の中で,カ リキュラム委員会規程がないのは経営学部です

けど,ほかにもあるでしょう。

は し` 。

どこですか。

情報社会学部にはないです。

大阪地方裁判所

(以上 真鍋 佳代 )

裁判所速記官

裁判所速記官
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